

36. PSI-Reitpferdeauktion am 5./6. Dezember

Geschrieben von: Offz/ PSI
Freitag, 27. November 2015 um 11:57

Ankum. Am 5./ 6. Dezember veranstalten Ulli Kasselmann und Paul Schockemöhle im Sportzentrum Ankum bei Osnabrück die 36. Auktion von hochwertigen Dressur- und Springpferden.

36. P.S.I. Auktion LIVESTREAM • Präsentation der Dressurkollektion

Liebe Freunde der P.S.I.,

bereits zum 36. Mal hält die [P.S.I. Auktion](#) am 5. und 6. Dezember eine Auswahl an Sportpferden der Extraklasse im P.S.I. Sport- und Auktionszentrum in Ankum für Sie bereit.

Am 28. November um 18.00 Uhr ist es soweit, dann werden die [Dressurpferde](#) der 36. P.S.I. Auktion zum ersten Mal in Einzelpräsentationen LIVE gezeigt. Via [LIVESTREAM](#) können Sie aus der ganzen Welt teilhaben - Schalten Sie einfach ein!

Zögern Sie nicht, unsere Verkaufsleiter zu kontaktieren, um bei der P.S.I. Auktion IHR nächstes Dressurpferd zu finden: „Ihr Erfolg ist unsere Motivation“.

Verkaufsleiter Dressur:
E-mail: info@psi-sporthorses.de

Ullrich Kasselmann
+49 (0) 171 - 412 37 55+49 (0) 171 - 412 37 55

Francois Kasselmann
+49 (0) 171 - 496 98 65+49 (0) 171 - 496 98 65

Dr. Ulf Möller

36. PSI-Reitpferdeauktion am 5./6. Dezember

Geschrieben von: Offz/ PSI

Freitag, 27. November 2015 um 11:57

+49 (0) 172 - 420 10 95+49 (0) 172 - 420 10 95

Sie wollen in Sachen P.S.I. immer "up-to-date" sein?

Dann laden Sie sich die [P.S.I. Auktions App](#) für Android und iOS auf ihr Smartphone oder Tablet.

[P.S.I. LIVESTREAM](#)

36th P.S.I. Auction

LIVESTREAM • presentation of the dressage collection

Dear friends of P.S.I.

For the 36th time a selection of sporthorses of the highest class is held for you on 5th and 6th December at the [P.S.I. Auction](#) in Ankum, Germany.

On November 28th, at 6.00 pm (CET) the [dressage horses](#) of the 36th P.S.I. Auction will be shown live in individual presentations for the first time. Via

[LIVESTREAM](#)
you can participate from around the world - just turn on!

Don't hesitate to contact our sales managers to find YOUR next dressage horse at the P.S.I. Auction in Ankum: "Our customers' success is our motivation".

Sales Manager Dressage:

E-mail: info@psi-sporthorses.de

Ullrich Kassermann

+49 (0) 171-412 37 55+49 (0) 171-412 37 55

Francois Kassermann

+49 (0) 171-496 98 65+49 (0) 171-496 98 65

Dr. Ulf Möller

+49 (0) 172-420 10 95+49 (0) 172-420 10 95

36. PSI-Reitpferdeauktion am 5./6. Dezember

Geschrieben von: Offz/ PSI

Freitag, 27. November 2015 um 11:57

You always want to be "up-to-date" when it comes to P.S.I.?

Just download the [P.S.I. Auction App](#) for Android and iOS on your smartphone or tablet.